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Capitaneria di Porto: ormeggia a Trieste un gigante del mare

E' approdata nel Porto di Trieste nella prima mattinata di oggi, a "MSC Nicola

Mastro", un Ultra Large Container Vessel (ULCV) di bandiera liberiana. Lo

rende noto la Capitaneria di Porto precisando che l'unità è lunga circa 400

metri e ha una portata di circa 24mila container ed è tra le navi portacontainer

più grandi al mondo. E' la più grande nave mai giunta nello scalo triestino ed è

ormeggiata al Terminal contenitori dove lunedì avrà luogo la cerimonia di varo

del nome dell'unità. Sono tantissimi i cittadini e i turisti presenti lungo le Rive e

il Porto Nuovo incuriositi dalle dimensioni della nave. Per l'ingresso della

portacontainer nel Porto di Trieste la Guardia Costiera ha impiegato uomini e

mezzi fornendo una cornice di sicurezza garantendo la perfetta esecuzione

delle manovre di ormeggio, coordinate dall' apporto dei Servizi Tecnico Nautici

(Piloti, Rimorchiatori e Ormeggiatori).

Ansa

Trieste
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FINCANTIERI: COMPLETATO MAXI REFITTING PER CRYSTAL

Crystal Serenity e Crystal Symphony ammodernate con standard di eccellenza

a Trieste Fincantieri ha completato l'ammodernamento in parallelo di due navi

da crociera per Crystal (A&K Travel Group), consegnando nei giorni scorsi

Crystal Symphony, Crystal Serenity è rientrata nella flotta della società

armatrice il 20 luglio scorso 31 Agosto 2023 - Il contratto è stato perfezionato

nel dicembre del 2022 e, dopo una fase iniziale dedicata allo sviluppo

dell'ingegneria, i lavori si sono protratti per circa cinque mesi elevando

significativamente il livello di servizi e alloggi a bordo. È stata rivoluzionata la

Informatore Navale

Trieste
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parte alberghiera delle unità, sia aree pubbliche che suite e cabine,

interessando profondamente anche quella impiantistica, per allungare la vita

operativa. Il progetto si è concluso con le consuete attività di carenaggio

propedeutiche al ritorno in servizio. In ciascuna nave, tre ponti sono stati

trasformati radicalmente con l'installazione di oltre 100 nuove suite e cabine di

dimensioni doppia, tripla e talvolta quadrupla rispetto alle 230 precedenti,

generando ambienti di maggior spazio e pregio, grazie alla ricercatezza delle

finiture utilizzate. Ulteriori 100 sono state completamente rimodernate, senza

modificarne le dimensioni. I casinò sono stati rimossi per far spazio a generose lounge. Anche gli aspetti legati alla

sostenibilità ambientale sono stati oggetto di aggiornamento, con particolare riferimento ai sistemi di trattamento delle

acque reflue e di recupero energetico. Infine, le carene sono state trattate con speciali vernici ecosiliconiche di ultima

generazione, che riducono l'attrito e i consumi di carburante. Pierroberto Folgiero, Amministratore delegato di

Fincantieri, ha commentato: " Si tratta di una delle più importanti commesse gestite presso il nostro Arsenale Triestino

San Marco, che ci permette consolidare ulteriormente la leadership di Fincantieri Services nel comparto refitting e

refurbishment a livello globale che crescerà molto nei prossimi anni per la rivoluzione digitale e verde in corso".

Folgiero ha concluso: "Supportare in veste di partner tecnologico il rilancio di un brand come Crystal è un risultato

molto significativo, che avvia nel miglior modo possibile il rapporto con un cliente come Crystal che oggi fa

riferimento ad un armatore da noi molto ben conosciuto come Manfredi Lefebvre D'Ovidio ". Crystal Serenity e

Crystal Symphony hanno una lunghezza di quasi 240 metri, una stazza di circa 51.000 tonnellate e una capacità

massima che oggi si attesta rispettivamente a circa 740 e 606 passeggeri.
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Approdo "storico" in porto: arriva la più grande nave mai ormeggiata a Trieste

Si tratta della "MSC Nicola Mastro", un Ultra Large Container Vessel (ULCV)

di bandiera liberiana, che misura circa 400 metri e ha una portata di circa

24mila container TRIESTE - La più grande nave mai ormeggiata a Trieste è

entrata nel porto nella prima mattinata di oggi, sabato 2 settembre. Si tratta

della "MSC Nicola Mastro", un Ultra Large Container Vessel (ULCV) di

bandiera liberiana, che misura circa 400 metri e ha una portata di circa 24mila

container. E' tra le navi Portacontainer più grandi al mondo. La nave è

attualmente ormeggiata presso il Terminal contenitori del Porto di Trieste, dove

lunedì avrà luogo la cerimonia di varo del nome dell'unità. Tantissimi i cittadini

ed i turisti presenti lungo le Rive e il Porto Nuovo ad ammirare l'evoluzione

della nave per l'ingresso nel Porto. La Guardia Costiera ha supervisionato le

manovre di ormeggio, coordinate dai servizi tecnico nautici (piloti,

rimorchiatori e ormeggiatori).

Trieste Prima

Trieste
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Depositi chimici di Genova, altolà del console: "Sicurezza assente, i portuali rischiano"

Benvenuti (Culmv): "Servono garanzie, così non va bene". La maggioranza a

Tursi: mozione a favore del trasferimento Genova - Preoccupazione e paura.

Nel porto di Genova, dopo la decisione del Comitato tecnico regionale (Ctr)

che ha respinto il trasferimento dei depositi chimici di Carmagnani e Superba a

Ponte Somalia rilevando evidenti carenze sotto il profilo della sicurezza e un

oggettivo rischio di incidenti all'interno del sito industriale, il console della

Compagnia Unica dice di essere fortemente preoccupato. «Come facciamo a

stare tranquilli? Se poi succede qualcosa? C'è di mezzo la vita delle persone,

la vita dei lavoratori. Nessuno può permettersi di scherzare o fare sbagli,

questo deve essere chiaro», dice Antonio Benvenuti. «Se i depositi vanno a

Sampierdarena, chi lavora in banchina opera a trenta metri di distanza dai

serbatoi pieni di sostanze chimiche. Quello che mi preoccupa, elemento nuovo

e tutt'altro che trascurabile, è che il Comitato tecnico regionale, quindi un

organo tecnico, ha evidenziato evidenti problemi al progetto. In pratica, così

non va bene. Perché c'è di mezzo la pelle non solo degli abitanti di

Sampierdarena, ma anche dei nostri soci e delle altre persone che lavorano sui

moli : di conseguenza o qualcuno certifica che la situazione non è pericolosa come fino ad oggi non è avvenuto,

oppure i depositi lì a Ponte Somalia non ci devono andare», evidenzia il numero uno dei camalli. Nel testo del Ctr, che

si è espresso con voto unanime di Vigili del fuoco, Capitaneria di porto, Arpal, Asl, Inail, ma anche Comune di

Genova e Regione Liguria, in buona sostanza vengono evidenziate - richiamando vari decreti ministeriali - tutte le

pericolosità che il progetto (salvo future modifiche) potrebbe avere: in primis i serbatoi contenenti le sostanze

chimiche dovrebbero essere interrati invece. Non solo: nel documento viene evidenziato che non è stata presa in

considerazione l'eventualità di un possibile incidente a bordo nave. Ultimo aspetto riguarda lo specchio acqueo

attorno a Ponte Somalia visto che per il Ctr tutti gli accosti che circondano la banchina devono essere riservati a

questo tipo di attività portuale. Questo metterebbe la parola fine alla movimentazione di merci varie e container nel

resto del terminal San Giorgio, ai ponti Eritrea ed Etiopia. «Quest'ultimo aspetto nello specifico - aggiunge il

Benvenuti - sarebbe un vero e proprio disastro per il nostro lavoro ma anche per quello dei portuali dei terminal. La

Compagna avrebbe dei cali evidenti di giornate lavorate, in primis perché vorrebbe dire che non potremmo più

lavorare sui traghetti Grimaldi. No, non ce lo possiamo permettere». Intanto, martedì prossimo la vicenda del

trasferimento dei depositi accenderà il dibattito in consiglio comunale a Genova, al rientro dalla pausa estiva.

All'ordine del giorno c'è una mozione sul tema presentata dal capogruppo di Vince Genova, Paolo Gozzi, ma

condivisa con gli altri capigruppo della maggioranza di centrodestra. Il documento è nato a quanto si sa (i proponenti

si riservano di

The Medi Telegraph

Genova, Voltri
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parlare in aula) con l'obiettivo politico di sostenere l'azione del sindaco Marco Bucci e, quindi, il progetto di Ponte

Somalia. Progetto definito nella mozione «un'occasione concreta per pervenire alla doverosa dislocazione delle

aziende» che «contempera in maniera consona le legittime esigenze dei residenti con quelle di sviluppo industriale e

contestuale mantenimento dei livelli occupazionali». Ma, se pure con queste premesse, il documento si chiude con

una richiesta che alcuni hanno interpretato come un'apertura o comunque una non chiusura ad altre eventuali soluzioni

- escluse finora da Bucci - di trasloco dei depositi purché all'interno del porto. Nella parte finale, infatti, non si fa

riferimento a Ponte Somalia ma si chiede a sindaco e giunta di «attivarsi nei confronti delle istituzioni e degli enti

competenti - locali e nazionali coinvolti - nella procedura affinché si pervenga, nel più breve tempo possibile, alla

delocalizzazione dei depositi chimici di Multedo mediante una ricollocazione in ambito portuale». Nel frattempo le

Officine Sampierdarenesi hanno risposto al governatore ligure Giovanni Toti - che aveva negato la bocciatura da

parte del Ctr - ribadendo che «il Comitato ha espresso parere contrario al trasferimento».

The Medi Telegraph

Genova, Voltri



 

sabato 02 settembre 2023

Riproduzione autorizzata licenza Ars Promo---press 2013-2023 Pagina 24

[ § 2 2 5 0 0 8 5 6 § ]

Domani il Palio della Voga città di Ravenna

Domani presso la Darsena Pescherecci di Marina di Ravenna , alle ore 20.00

si terrà le terza edizione del palio della voga città di Ravenna . Un

appuntamento che si propone di essere in soluzione di continuità con la storica

prima edizione tenutasi nel 2019 , Asd Mauro Dutto Endas Ravenna insieme a

società nazionale salvamento Sez . Ravenna e Pro Loco Marina di Ravenna ,

realizzeranno nuovamente un format unico nel suo genere per sancire quale

sarà il miglior vogatore in canotta rossa della riviera , la sfida vedrà

partecipanti da Rimini a i lidi ferraresi provenienti da tutte le spiagge .

Orgogliosi di riportare questo storico evento in città ringraziamo le

collaborazioni ulteriori Autorità Portuale e Capitaneria di Porto .

ravennawebtv.it

Ravenna
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Cold Ironing al via anche nel porto di Livorno

Fra poco più di due anni e mezzo anche presso le banchine di Livorno le navi

potranno alimentare la propria sosta allacciandosi alla rete di fornitura elettrica

Dopo aver bandito l'appalto da 20,4 milioni di euro per l'elettrificazione delle

banchine dei porti di Piombino e Portoferraio, l'Autorità di Sistema Portuale

del Mar Tirreno Settentrionale ha infatti pubblicato la relativa gara per la

progettazione definitiva e la realizzazione delle relative opere di cold ironing

nello scalo labronico L'intervento prevede la realizzazione di una sottostazione

all'interno dell'area Enel ex -centrale Marzocco e due cabine di conversione a

servizio rispettivamente dei traghetti e delle crociere, la prima da ubicare

all'interno degli attuali silos e la seconda cabina da posizionare nell'area

destinata al futuro terminal crociere in prossimità della Calata Alto Fondale.

Per la parte di impianti a servizio delle navi portacontainer è prevista la

realizzazione di una cabina in prossimità del tratto terminale della SGC FI-PI-

LI. La restante parte degli impianti è costituita da cavidotti e cavi tra

sottostazione/cabine e cabine/prese di banchina, realizzati completamente

interrati e non visibili. Il bando vale 52,1 milioni di euro e beneficia dei

finanziamenti a valere sul fondo complementare al Pnrr. Le offerte dovranno essere presentate entro il 17 Ottobre e

dopo l'aggiudicazione e la consegna ci vorranno 75 giorni per la progettazione esecutiva e 607 giorni per l'esecuzione

dei lavori, oltre all'impegno da parte dell'impresa realizzatrice alla manutenzione per quattro anni a decorrere dal

collaudo. "Siamo soddisfatti di portare in gara un appalto strategico per lo scalo portuale livornese" ha dichiarato il

presidente dell'AdSP, Luciano Guerrieri. "Con la pubblicazione dei bandi a Livorno, Piombino e Portoferraio,

facciamo un ulteriore passo in avanti nel percorso di pianificazione strategica imperniano sullo sviluppo sostenibile dei

porti del Sistema" ha aggiunto. "Si apre dunque una fase, parallela a quella che molti armatori stanno percorrendo per

attrezzare le proprie navi, in cui il porto si doterà di una infrastruttura che consentirà alle navi in sosta di spegnere i

motori. Una volta realizzate le opere, riusciremo ad abbattere in modo significativo le emissioni inquinanti, riducendo

anche l'inquinamento acustico".

Informatore Navale

Livorno
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Festa del Mare, bagno di folla al Passetto: in 12mila al concerto dei Tiromancino I VIDEO

ANCONA - Tanta gente come era facile prevedere per una festa che ha una

tradizione forte e un significato importante per Ancona. Il meteo gradevole, il

programma della serata e un Passetto che con il passare dei minuto si è

riempito di gente e di colore. Anche un po' di paura per un malore che ha colto

un cittadino con l'immediato intervento dei soccorritori e quindi l'attesa per lo

start del concerto dei Tiromancino con l'assessore Eliantonio che ha stimato in

diecimila i cittadini che stanno partecipando all'appuntamento. Ma la stima è

aumentata nel corso della serata: almeno 12mila per arrivare a 15mila con un

sold out da ricordare. La Festa del Mare proseguirà domani. Alle 10 verrà

deposta una corona d'alloro al porto, poi il carosello di mercatini, degustazioni

(nei due mercati della città, le Erbe e il Centrale) ed esibizioni di artisti di

strada. Festa grande, ancora, in piazza del Plebiscito, dove dalle 23 un dj set

de "La Regina" animerà all'unisono i locali del cuore della movida anconetana.

Il gran finale alle 22,30: per trenta minuti il cielo di Ancona si colorerà grazie

allo spettacolo pirotecnico organizzato dai campioni internazionali in carica

della Fonti Pirotecnica presso il molo Rizzo, di fronte all'arco Clementino. ©

RIPRODUZIONE RISERVATA.

corriereadriatico.it

Ancona e porti dell'Adriatico centrale



 

sabato 02 settembre 2023

Riproduzione autorizzata licenza Ars Promo---press 2013-2023 Pagina 27

[ § 2 2 5 0 0 8 5 8 § ]

Comitato Porto Città di Ancona incontrerà il Sindaco Silvetti "Vogliamo conferma del no
alle grandi navi al Molo Clementino"

- lunedì 4 settembre avverrà l'incontro del Comitato Porto-città con il sindaco

di Ancona Daniele Silvetti. L'associazione chiede conferma della posizione di

annullare il banchinamento del molo clementino per le grandi navi crociera

Ancona L'iniziativa del Comitato Porto-C i t t à  d i  Ancona  con t ro  i l

banchinamento del Molo Clementino per le grandi navi crociera ha

recentemente trovato riscontro presso il Ministero dell'Ambiente e della

Sicurezza Energetica (MASE). Infatti, esprimendo il parere sulla cosiddetta

VIA-VAS (Valutazione di Impatto Ambientale-Strategica), Il Ministero ha

evidenziato con chiarezza tutti i punti oscuri del progetto, soprattutto il

carattere fortemente impattante della proposta sotto il profilo della

componente aria su un sito già inquinato, come dimostrato dal Progetto

Inquinamento Atmosferico del 2021. Del resto, proprio per tali motivi, lo stesso

sindaco (ricordiamolo: il primo responsabile della salute dei cittadini) in una

recente intervista al TG3 Marche aveva escluso questa prospettiva, tenendo

fede allo specifico impegno preso in campagna elettorale nei confronti della

cittadinanza e delle associazioni ambientaliste. Per chiedere conferma di

questa posizione, e successivi sviluppi, Il Comitato Porto-Città ha ottenuto un incontro con il Sindaco che si terrà

Lunedì 4 settembre. Non nascondiamo preoccupazioni: sappiamo che il progetto era fortemente sostenuto dalla

precedente amministrazione con l'appoggio evidente della MSC (e indiretto della Fincantieri) e oggi ci preoccupa il

prolungato silenzio della Regione Marche circa la posizione assunta dal Sindaco Silvetti. Nell'incontro chiederemo:

Definitiva bocciatura del banchinamento, con l'unico atto possibile: l'annullamento della delibera Consiliare n. 50 del

12/04/2019 indirizzata a questo scopo. Quella delibera ha consentito l'inizio della procedura della Variante Localizzata

del Piano Regolatore Portuale vigente ed è in contrasto con le finalità e gli obiettivi del Piano Regolatore Generale

(PRG) del Comune di Ancona e del Piano Strategico Ancona 2025; Installazione di una stazione di monitoraggio al

porto, in quanto quella della Cittadella, come già denunciato dal Piano Inquinamento Atmosferico, non sempre registra

l'inquinamento presente nell'aria: la città vuole conoscere la qualità dell'aria che respira e chiede di essere

adeguatamente informata sui comportamenti da tenere in situazioni di criticità; Elettrificazione dei moli del porto

storico e immediato avvio di azioni di mitigazione delle emissioni inquinanti delle navi, magari obbligando i navigli a

utilizzare carburante a più basso tenore di zolfo, già prima di entrare in porto; Avvio della seconda fase del Progetto

Inquinamento Atmosferico che, dopo la prima fase di analisi e di inquadramento dello stato di fatto, ora deve

individuare le azioni per diminuire l'inquinamento e le cause che comportano 110 morti all'anno accertati tra i cittadini

di Ancona. Terremo informati via stampa e social dei risultati di questo

vivereancona.it

Ancona e porti dell'Adriatico centrale
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colloquio, che comunque rappresenta una concreta volontà di ascolto delle istanze dei cittadini. Questo è un

comunicato stampa pubblicato il 02-09-2023 alle 19:00 sul giornale del 03 settembre 2023 2 letture L'indirizzo breve

Commenti.

vivereancona.it

Ancona e porti dell'Adriatico centrale
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Frammenti diventa ''Franco Ciambella & friends''

CIVITAVECCHIA - "Frammenti" cambia d'abito e diventa "Franco Ciambella &

friends". Venerdì 15 settembre alle 21, nel porto storico di Civitavecchia,

davanti alla Darsena romana, arriva "Franco Ciambella & friends", evento

charity che destinerà l'intero incasso delle libere donazioni all'associazione

"Susan KomenOnlus" per la lotta ai tumori al seno. Dalla suggestiva scalinata

settecentesca di porta Livorno sfileranno fini lavori di alto artigianato artistico

degli stilisti Franco Ciambella accanto a Gianni Calignano e Nino Lettieri.

Sfilerà anche un estratto della mostra internazionale "I 60 anni del made in

Italy" della giornalista di moda Fiorella Galgano, per gentile concessione della

figlia Alessia Tota Galgano. I momenti di pura moda si alterneranno ad

esibizioni live di artisti i cui nomi saranno rivelati in conferenza stampa. Alle

performance dei vari ospiti si susseguiranno una serie di omaggi e

riconoscimenti. "Franco Ciambella& friends" è la continuazione di una

tradizione radicata nel territorio perché iniziata 20 anni fa con "Frammenti", ma

poi evolutasi sempre di più verso contenuti congeniali  al lo sti l ista

civitavecchiese che in questo nuovo evento ha voluto fortemente persone a lui

care, vicine per arte, sensibilità e conoscenza. "Franco Ciambella& friends" risulta quindi essere un contenitore nuovo

e moderno, non più caratterizzato da "frammenti" di spettacoli importanti, ma da un insieme di contributi artistici

studiati ad hoc per dare vita ad una serata unica ed irripetibile per tutto il pubblico. Lo stilista tiene a precisare, infatti,

che la serata-evento, come già accaduto in passato, è a pieno titolo patrimonio della città di Civitavecchia. "Franco

Ciambella& friends" è un evento ideato e organizzato da Franco Ciambella per l'Associazione culturale "Aquarius" e

vanta supporto e patrocinio del Comune di Civitavecchia con il Sindaco Ernesto Tedesco oltre al patrocinio

dell'Autorità Portuale con il Presidente Pino Musolino. Gli inviti per la serata possono essere ritirati già da oggi,

prenotando al numero 0766/28870 o direttamente presso l'Atelier di Franco Ciambella in via F. Crispi 12/14 (ore 9-13

e 16-19,30) o presso il negozio "Via Veneto di F. Ciambella" di via Regina Elena 30 (ore 9-13 e 16-19,30).

CivOnline

Civitavecchia, Fiumicino e Gaeta
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Frammenti diventa ''Franco Ciambella & friends''

CIVITAVECCHIA - "Frammenti" cambia d'abito e diventa "Franco Ciambella &

friends". Venerdì 15 settembre alle 21, nel porto storico di Civitavecchia,

davanti alla Darsena romana, arriva "Franco Ciambella & friends", evento

charity ... CIVITAVECCHIA - "Frammenti" cambia d'abito e diventa "Franco

Ciambella & friends". Venerdì 15 settembre alle 21, nel porto storico di

Civitavecchia, davanti alla Darsena romana, arriva "Franco Ciambella &

friends", evento charity che destinerà l'intero incasso delle libere donazioni

all'associazione "Susan KomenOnlus" per la lotta ai tumori al seno. Dalla

suggestiva scalinata settecentesca di porta Livorno sfileranno fini lavori di alto

artigianato artistico degli stilisti Franco Ciambella accanto a Gianni Calignano

e Nino Lettieri. Sfilerà anche un estratto della mostra internazionale "I 60 anni

del made in Italy" della giornalista di moda Fiorella Galgano, per gentile

concessione della figlia Alessia Tota Galgano. I momenti di pura moda si

alterneranno ad esibizioni live di artisti i cui nomi saranno rivelati in conferenza

stampa. Alle performance dei vari ospiti si susseguiranno una serie di omaggi

e riconoscimenti. "Franco Ciambella& friends" è la continuazione di una

tradizione radicata nel territorio perché iniziata 20 anni fa con "Frammenti", ma poi evolutasi sempre di più verso

contenuti congeniali allo stilista civitavecchiese che in questo nuovo evento ha voluto fortemente persone a lui care,

vicine per arte, sensibilità e conoscenza. "Franco Ciambella& friends" risulta quindi essere un contenitore nuovo e

moderno, non più caratterizzato da "frammenti" di spettacoli importanti, ma da un insieme di contributi artistici studiati

ad hoc per dare vita ad una serata unica ed irripetibile per tutto il pubblico. Lo stilista tiene a precisare, infatti, che la

serata-evento, come già accaduto in passato, è a pieno titolo patrimonio della città di Civitavecchia. "Franco

Ciambella& friends" è un evento ideato e organizzato da Franco Ciambella per l'Associazione culturale "Aquarius" e

vanta supporto e patrocinio del Comune di Civitavecchia con il Sindaco Ernesto Tedesco oltre al patrocinio

dell'Autorità Portuale con il Presidente Pino Musolino. Gli inviti per la serata possono essere ritirati già da oggi,

prenotando al numero 0766/28870 o direttamente presso l'Atelier di Franco Ciambella in via F. Crispi 12/14 (ore 9-13

e 16-19,30) o presso il negozio "Via Veneto di F. Ciambella" di via Regina Elena 30 (ore 9-13 e 16-19,30).

La Provincia di Civitavecchia

Civitavecchia, Fiumicino e Gaeta
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CONFESERCENTI/ASSOTURISMO CAMPANIA, ACCORDO CON L'AUTORITA' PORTUALE
DI NAPOLI PER LA SICUREZZA DEI PASSEGGERI DEI BUS TURISTICI

(AGENPARL) - sab 02 settembre 2023 *CONFESERCENTI/ASSOTURISMO

CAMPANIA, ACCORDO CON L'AUTORITA' PORTUALE DI NAPOLI PER

LA SICUREZZA DEI PASSEGGERI DEI BUS TURISTICI* *Confesercenti

Napoli e Campania* è stata promotrice di un tavolo di confronto con l'*AdSP,

Autorità di Sistema Portuale del Mar Tirreno, Ufficio di Napoli, *che ha

prodotto un'importante decisione, che rende sicuro lo scarico e il carico dei

passeggeri dei bus turistici in virtù della presenza di "stalli" per autobus. *"Con

grande soddisfazione* - ha sottolineato *Vincenzo Schiavo, presidente di

Confesercenti Campania e vicepresidente Nazionale con delega al

Mezzogiorno* - *abbiamo recepito l'ordinanza dell'Autorità Portuale di Napoli,

con la quale si istituiscono stalli per autobus da turismo per le operazioni di

salita e discesa passeggeri all'interno del Porto di Napoli. Un provvedimento

da noi invocato e molto importante sempre per consentire di offrire un servizio

sempre più completo ed efficiente ai nostri turisti. Devo, in questo senso, fare

un plauso all 'eccellente lavoro svolto dal Presidente Provinciale di

Federnoleggio Antonio Paone e dal nostro Coordinatore Regionale di

Assoturismo Gennaro Lametta. Con tale proficuo confronto si è raggiunto un risultato importante per la categoria ma

soprattutto per l'organizzazione e la messa in sicurezza dei passeggeri in transito nel sedime portuale"* *"Mettere in

sicurezza i turisti*- ha aggiunto *Gennaro Lametta*- *e dare un'immagine di organizzazione efficace sono, per noi di

Assoturismo/Confesercenti, elementi indispensabili per lo sviluppo e la salvaguardia del turismo a Napoli ed in

Campania. In tal senso auspichiamo una maggiore partnership con le istituzioni affinché ciò avvenga sempre più

spesso".* *"Siamo sulla strada buona - *ha concluso *Antonio Paone**-, gli operatori bus erano allo sbando ed i turisti

disorientati, oggi un piccolo tassello è stato posizionato anche se c'è ancora tanto da fare. La strada della

collaborazione è l'unica che percorribile, funzionale e produttiva".* *Confesercenti Campania* desidera infine

ringraziare i dirigenti dell'Autorità Portuale, dal presidente *Andrea Annunziata* e dal segretario generale *Giuseppe

Grimaldi* sino ai dirigenti *Maria Teresa Valiante* e *Ugo Vestri*, dal momento che hanno ascoltato e accolto le

richieste avanzate da Confesercenti e da tutte le verticali di categoria afferenti ad Assoturismo.

Agenparl

Napoli
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Confesercenti-Assoturismo, accordo con l'Autorità portuale

Confesercenti Napoli e Campania è stata promotrice di un tavolo di confronto

con l' di AdSP, Autorità di Sistema Portuale del Mar Tirreno, Ufficio di Napoli,

che ha prodotto un'importante decisione, che rende sicuro lo scarico e il carico

dei passeggeri dei bus turistici in virtù della presenza di "stalli" per autobus.

"Con grande soddisfazione - ha sottolineato Vincenzo Schiavo, presidente di

Confesercenti Campania e vicepresidente Nazionale con delega al

Mezzogiorno - abbiamo recepito l'ordinanza dell'Autorità Portuale di Napoli,

con la quale si istituiscono stalli per autobus da turismo per le operazioni di

salita e discesa passeggeri all'interno del Porto di Napoli. Un provvedimento

da noi invocato e molto importante sempre per consentire di offrire un servizio

sempre più completo ed efficiente ai nostri turisti. Devo, in questo senso, fare

un plauso all'eccellente lavoro svolto dal Presidente Provinciale di

Federnoleggio Antonio Paone e dal nostro Coordinatore Regionale di

Assoturismo Gennaro Lametta. Con tale proficuo confronto si è raggiunto un

risultato importante per la categoria ma soprattutto per l'organizzazione e la

messa in sicurezza dei passeggeri in transito nel sedime portuale" "Mettere in

sicurezza i turisti- ha aggiunto Gennaro Lametta- e dare un'immagine di organizzazione efficace sono, per noi di

Assoturismo/Confesercenti, elementi indispensabili per lo sviluppo e la salvaguardia del turismo a Napoli ed in

Campania. In tal senso auspichiamo una maggiore partnership con le istituzioni affinché ciò avvenga sempre più

spesso". "Siamo sulla strada buona - ha concluso Antonio Paone-, gli operatori bus erano allo sbando ed i turisti

disorientati, oggi un piccolo tassello è stato posizionato anche se c'è ancora tanto da fare. La strada della

collaborazione è l'unica che percorribile, funzionale e produttiva". Confesercenti Campania "desidera infine ringraziare

i dirigenti dell'Autorità Portuale, dal presidente Andrea Annunziata e dal segretario generale Giuseppe Grimaldi sino ai

dirigenti Maria Teresa Valiante e Ugo Vestri, dal momento che hanno ascoltato e accolto le richieste avanzate da

Confesercenti e da tutte le verticali di categoria afferenti ad Assoturismo".

Ansa

Napoli
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Teatro Verdi: Luca Ward presidente, l'ex consigliere regionale Bozzetti nel Cda

In attesa che il sindaco ufficializzi le nomine, filtrano indiscrezioni sulla nuova

governance dell'ente. L'altra componente del consiglio di amministrazione

potrebbe essere Federica Masi (area Fratelli d'Italia) BRINDISI - Il noto attore

e doppiatore Luca Ward al timone. L'ex consigliere regionale Gianluca Bozzetti

e Federica Masi, esperta in social media marketing e digital communication,

nel consiglio di amministrazione. Potrebbe essere questa la nuova governance

della Fondazione Nuovo Teatro Verdi. Per il momento si tratta solo di voci.

Nulla di ufficiale. Con ogni probabilità le nomine verranno decise la prossima

settimana dal sindaco Giuseppe Marchionna. La Fondazione è una delle

partecipate del Comune di Brindisi di cui cambieranno i vertici, insieme alla

Brindisi Multiservizi. Il primo cittadino a breve nominerà anche il vicepresidente

e un componente del consiglio di amministrazione del Consorzio di gestione

della riserva Marina di Torre Guaceto, di cui il Comune capoluogo è uno dei

soci (insieme al Comune di Carovigno, che esprime il presidente, e al Wwf).

Da Stefano Miceli a Luca Ward L'ormai ex presidente della fondazione, il

direttore d'orchestra Stefano Miceli, e i due componenti uscenti del Cda

(Marco Greco e Andrea Vinciguerra), erano stati nominati nel 2022 dall'ex sindaco Riccardo Rossi. Con

l'insediamento della nuova giunta era scontato un cambio di management. Stefano Miceli ha ufficializzato la sua

uscita di scena lunedì scorso (28 agosto) con un polemico post Facebook. Stando a indiscrezioni (non smentite)

circolate negli ultimi giorni, tutto lascia pensare che le redini della Fondazione saranno prese da Luca Ward. Il noto

attore, da quanto appreso, aveva presentato la propria candidatura tramite l'avviso pubblico scaduto il 28 agosto.

Marchionna avrebbe puntato su di lui, volto di fama nazionale nell'ambito della cultura, per il nuovo corso della

partecipata. Luca Ward Nato a Roma nel 1960, Ward è direttore di doppiaggio (sua la voce italiana di Russel Crowe),

attore e conduttore radiofonico. Il 63enne si è esibito più volte nel Brindisino. L'ultima risale all'1 settembre 2022,

quando, per uno strano scherzo del destino, salì sullo stesso palco insieme al maestro Stefano Miceli, nominato da

poche settimane alla presidenza della Fondazione, nello spettacolo musicale "L'Elmo e la croce". I componenti del

Cda Ora filtrano delle indiscrezioni anche sui componenti del consiglio di amministrazione che dovrebbero affiancare

Ward. Uno sarebbe un volto noto della politica brindisina. Si tratta di Gianluca Bozzetti, consigliere regionale dal 2015

al 2020 fra le file del Movimento 5 stelle. Conclusa l'esperienza in consiglio regionale, nel 2021, su iniziativa del

presidente dell'Autorità di sistema portuale del Mar Adriatico Meridionale, Ugo Patroni Griffi, è stato nominato nel

gruppo di lavoro impegnato nell'istituzione della "Port City School". Gianluca Bozzetti In occasione delle elezioni

amministrative dello scorso maggio si è candidato nella lista "Marchionna sindaco" ottenendo 101 voti:

Brindisi Report

Brindisi
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non abbastanza per l'elezione in consiglio comunale. L'altro consigliere di amministrazione, come detto, dovrebbe

essere Federica Masi, area Fratelli d'Italia. Collaboratrice dalla rivista "Il Borghese", Masi ha una laurea in Lettere

Moderne presso l'università di Bologna e ha studiato social media marketing e digital communication. Probabilmente il

sindaco ufficializzerà le nuove nomine entro la prossima settimana. Nel caso in cui tali indiscrezioni dovessero

trovare riscontro, ci sarà da capire come sarà riorganizzata la governance della Fondazione. In particolare c'è da

interrogarsi su chi si occuperà della gestione ordinaria. Pare infatti complicato che Luca Ward, non risiedendo a

Brindisi ed essendo impegnato anche su altri versanti, possa scendere nel merito della gestione quotidiana dell'ente.

Brindisi Report

Brindisi
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Musumeci, per porto Gioia superare specializzazione transhipment

"Il porto di Gioia Tauro è un piccolo miracolo, ma è venuto il momento di

adottare misure per iniziare a lavorare quote di merci per superare la

specializzazione del solo transhipment, che non trasmette ricchezza nel

territorio". Lo ha detto il Ministro della Protezione civile e delle Politiche del

mare, Nello Musumeci, parlando con i giornalisti a Villa San Giovanni a

margine della kermesse dei Conservatori e riformisti europei. "Molto presto -

ha aggiunto Musumeci - presenteremo il Piano del mare, uno strumento

innovativo di programmazione".

Ansa

Gioia Tauro Crotone Corigliano Palmi Viibo Valentia
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Svuotava i tir al porto di Catania: preso

CATANIA- Un 50enne pluripregiudicato è stato denunciato dalla polizia di

Catania per una serie di furti al porto. Avrebbe infatti "alleggerito" alcuni

semirimorchi parcheggiati sempre nella zona dello Sporgente Centrale,

Banchina 17. Diversi mezzi erano stati trovati con i portelloni posteriori aperti e

dal loro interno erano state portate via scatole in cartone contenenti

climatizzatori, prodotti detergenti e alimentari.

La Sicilia Web

Catania
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I furti al porto di Catania con uno scooter senza patente e assicurazione

CATANIA - Nel contesto delle operazioni rafforzate condotte dall'Ufficio

Polizia di Frontiera per combattere i reati predatori nei porti, il personale [...]

L'indagine è partita da una segnalazione da parte del personale della vigilanza

privata in servizio di ronda, che aveva scoperto diversi semirimorchi con i

portelloni posteriori aperti e il contenuto delle scatole in cartone , tra cui

climatizzatori , prodotti detergenti ed alimentari , sottratto dall'interno. Grazie

all'analisi delle immagini dei sistemi di video-sorveglianza dell'area portuale e

dei varchi di ingresso e uscita, gli investigatori hanno ricostruito tutte le fasi del

crimine, ottenendo elementi chiave per identificare l'autore del reato. Si è

scoperto che l'uomo era già sottoposto alla misura cautelare dell'obbligo di

presentazione alla Polizia Giudiziaria per reati simili Le violazioni al Codice

della Strada Inoltre, durante l'attività investigativa, sono state elevate diverse

violazioni al Codice della Strada a carico dell'individuo, che era il proprietario

di uno scooter utilizzato nei reati e che è stato sottoposto a sequestro

amministrativo perché privo di assicurazione obbligatoria. In seguito agli

accertamenti effettuati, è emerso che l'uomo aveva anche un provvedimento

prefettizio di revoca della patente di guida e che era recidivo nel biennio per la guida con patente revocata. Di

conseguenza, è stato denunciato in stato di libertà anche per il reato di guida di un veicolo con patente revocata e

recidivo nel biennio Foto di repertorio Articoli correlati Per restare informato iscriviti al canale Telegram di NewSicilia.

Segui NewSicilia anche su Facebook Instagram e Twitter.

New Sicilia

Catania
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Due bulker che trasportano ferro e minerale partono dall'Ucraina utilizzando il corridoio
del Mar Nero

(Due rinfuse in partenza dalla zona di Odessa il 1° settembre; foto courtesy

Ministero delle Infrastrutture) Odessa . Funzionari ucraini riferiscono che altre

due rinfusiere sono partite utilizzando il corridoio umanitario per rompere il

blocco russo dei porti del Mar Nero del paese. Entrambe le navi sono rimaste

intrappolate in Ucraina dall'inizio della guerra nel febbraio 2022, ma a

differenza delle altre navi non trasportano grano o generi alimentari. Il Vice

primo ministro per la Restaurazione dell'Ucraina, Oleksandr Kubrakov, e il

Ministero per lo Sviluppo delle Comunità e dei Territori e le Infrastrutture

dell'Ucraina, hanno pubblicato i rapporti sui social media e pubblicato le

immagini delle navi che, secondo loro, stavano partendo da Pivdennyi.

Secondo quanto riferito, entrambe le navi sono gestite da una Compagnia di

navigazione con sede a Singapore per conto dei loro proprietari. Il segnale

AIS mostra le navi che navigano in tandem rimanendo vicino alla costa ucraina

a velocità comprese tra 6 e 10 nodi. Una nave, di proprietà greca e registrata

come Filia Glory, mostra il nuovo nome di Anna Theresa sul suo AIS.

Immatricolata in Liberia, è stata costruita nel 2011 ed è di 58.0000 dwt.

Funzionari ucraini affermano che la nave, che era in porto dal 22 febbraio 2022, trasporta 56.000 tonnellate di ghisa.

Secondo il segnale AIS, la nave è diretta a Varna, in Bulgaria, dove arriverà domani. La seconda nave è la Ocean

Courtesy (177.000 dwt) di proprietà giapponese, immatricolata nelle Isole Marshall. Costruita nel 2008, la nave

trasporta 172.000 tonnellate di minerale di ferro concentrato ed è diretta a Costanza, in Romania, dove arriverà anche

questa domani. Si trovava nel porto ucraino dal 16 febbraio 2022. Queste navi sono la terza e la quarta delle navi che

hanno lasciato l'Ucraina da quando la Marina ha dichiarato l'8 agosto di aver stabilito il corridoio e di assistere le navi

registrate e disposte ad accettare i rischi associati all'esecuzione del blocco russo. L'Ucraina afferma di aver

registrato la rotta relativa al corridoio presso l'Organizzazione Marittima Internazionale e che il Consiglio

dell'Organizzazione delle Nazioni Unite ha riconosciuto il suo diritto internazionale alla libera navigazione

commerciale. L'IMO ha invitato la Russia a fermare le minacce e a rispettare le Convenzioni internazionali. Anche se i

funzionari russi si sono lamentati delle navi e hanno affermato che potevano essere considerate ostili, non è stato

fatto alcuno sforzo per fermare né la Joseph Schulte, partita il 16 agosto per la Turchia, né la Primus, partita il 27

agosto, fermata e imbarcata era una rinfusa in arrivo diretta ai porti del Danubio Intanto, funzionari turchi hanno

pubblicamente definito 'pericoloso' il movimento delle navi. Abele Carruezzo.

Il Nautilus

Focus
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Costa Crociere: assunzioni per 42 figure professionali in Friuli venezia giulia

La compagnia italiana cerca addetti all'accoglienza/receptionist, amministrativi

e grafici. I candidati saranno selezionati con il supporto dei Centri per l'Impiego

della Regione Fvg e lavoreranno a bordo delle navi al termine di un percorso di

formazione gratuito finanziato dall'amministrazione regionale Riparte la

selezione di nuovo personale per Costa Crociere in Friuli-Venezia Giulia,

questa volta i profili professionali ricercati dalla compagnia italiana per lavorare

a bordo delle sue navi sono quelli di addetto all'accoglienza/receptionist,

amministrativo e grafico Trieste, 31 agosto 2023 - I posti disponibili sono 42 in

tutto, di cui 15 per il profilo di operatore dell'accoglienza/receptionist, 15 per

quello di amministrativo di bordo e 12 per il profilo di grafico. I candidati idonei

saranno selezionati con il supporto dei Centri per l'impiego della Regione

Autonoma Friuli-Venezia Giulia e avviati a un periodo di formazione gratuita

per acquisire le competenze specifiche e i brevetti necessari alla navigazione. I

corsi di formazione sono un esempio tangibile dell'impegno di Costa Crociere

per la crescita del territorio, sempre nell'ottica della promozione di un turismo

sostenibile e del potenziamento delle località raggiunte dalla compagnia, così

come delineato nel Manifesto di Costa Crociere per un turismo sostenibile, di valore e inclusivo. Al Manifesto Costa

ha aderito nell'agosto 2021 anche Massimiliano Fedriga, Governatore della Regione Autonoma Friuli-Venezia Giulia.

Gli interessati possono candidarsi entro il 25 settembre sul portale regionale https://offertelavoro.regione. fvg.it/. I

curriculum vitae pervenuti saranno valutati dai preselettori del Centro per l'Impiego e i candidati in possesso dei

requisiti richiesti potranno partecipare alle selezioni, che si articoleranno in tre differenti sezioni: una prova scritta, il 2

ottobre, in modalità online; una prova linguistica e psicoattitudinale, il 3 e 4 ottobre, sempre in modalità online; e infine,

il 5 e 6 ottobre, i colloqui e le prove pratiche, in presenza, a Trieste. I profili che supereranno le selezioni saranno

ammessi ai corsi di formazione organizzati dalla Regione in collaborazione con Enaip Fvg. I corsi, di durata

compresa tra le 408 e le 464 ore, forniranno le competenze richieste dai diversi ruoli. Parte della formazione si

svolgerà presso enti accreditati fuori regione per il rilascio dei brevetti obbligatori per lavorare a bordo delle navi. Una

volta conclusa la fase formativa, la compagnia invierà ai profili idonei le proposte di assunzione, che prevedono

contratti a tempo determinato CCNL marittimi di 4/6 mesi, prorogabili. Tra i requisiti richiesti ci sono, per tutti i profili

ricercati, il diploma di scuola secondaria di secondo grado o un diploma professionale (quadriennale), oltre alla

conoscenza della lingua inglese a livello non inferiore a B1. Per gli addetti all'accoglienza/receptionist e i grafici è
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conoscenza della lingua inglese a livello non inferiore a B1. Per gli addetti all'accoglienza/receptionist e i grafici è

necessaria anche la conoscenza di almeno una seconda lingua straniera fra tedesco, francese e spagnolo a livello

non inferiore a B1, mentre per
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gli amministrativi la conoscenza di almeno una seconda lingua straniera fra tedesco, francese e spagnolo a livello

non inferiore a A2. Per candidarsi è inoltre necessario essere disoccupati e residenti o domiciliati in Friuli-Venezia

Giulia. Alessia Rosolen, Assessore regionale al lavoro ha commentato: " Il Friuli-Venezia Giulia continua a investire

con convinzione sulla formazione puntando su corsi qualitativamente elevati in grado di preparare al meglio le diverse

figure professionali richieste dal mercato. La collaborazione stretta nel tempo con Costa Crociere è senz'altro un

esempio virtuoso in questo settore. Tra il 2017 e il primo semestre del 2023 sono 279 le persone che hanno

partecipato ai percorsi finanziati dalla Regione per i profili di animatori, receptionist, fotografi, cuochi e addetti alle

escursioni e alla vendita di pacchetti e crociere. Di questi ben il 96,5% ha ricevuto una proposta di imbarco dalla

grande compagnia di navigazione. Nel periodo tra giugno e luglio 2023 sono partiti altri tre corsi per consulenti di

viaggio, fotografi e addetti all'ospitalità. Inoltre, in occasione del recruiting di ottobre, l'azienda ha chiesto di aprire la

ricerca per due nuove figure professionali: administration operator e graphic editor". Eric Gerritsen, Director Public

Affairs ha dichiarato: " Dopo la stagione estiva, riparte la ricerca di personale in Friuli-Venezia Giulia per lavorare a

bordo della nostra flotta, attraverso la formula vincente dei corsi di formazione finalizzata all'assunzione. Questi corsi

rappresentano un'ottima opportunità per iniziare un percorso di carriera sulle navi Costa, perché offrono una

formazione gratuita e tagliata su misura in base alle caratteristiche dei profili di cui abbiamo bisogno. Infatti, le

percentuali di assunzione sono altissime, quasi del 100%, in particolare in Friuli-Venezia Giulia, una regione con la

quale collaboriamo in maniera eccellente da parecchi anni ".
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